

Home > Colombia > Cali

Esta fue la razón por la que Alcaldía de Cali canceló el evento “Salsa al Parque”

El organizador del evento, Edward Semanati, defendió la validez de la documentación presentada y expresó que hubo una mala interpretación de los requisitos.

Redacción Colombia
04 de diciembre de 2024 - 03:55 p. m.

Compartir Guardar Comentar (0) Únete



Imagen de referencia. El evento "Salsa al Parque", previsto para realizarse en Bochalema, fue cancelado por la Alcaldía debido a incumplimientos legales.

Foto: EFE - /Ernesto Guzmán

Resume e infórmame rápido

Escucha este artículo Audio generado con IA de Google



El evento “Salsa al Parque” de Cali, que estaba previsto para realizarse el sábado 30 de noviembre en el Cali Convention Center de Bochalema, fue cancelado oficialmente por la Alcaldía de Cali debido a la presentación extemporánea de los permisos requeridos. Según el subsecretario de Inspección, Vigilancia y Control, Javier Garcés, la solicitud de permisos fue enviada el 29 de noviembre, un día antes del evento, incumpliendo así la Ley 1493 de 2011, que regula los espectáculos públicos en Colombia.

Le puede interesar: [Buscan a hombre que agrede a mujeres con piedras en parques de Tuluá, Valle](#)

Garcés destacó que “las solicitudes para este tipo de eventos deben radicarse con al menos 15 días de anticipación para garantizar que haya tiempo para una revisión detallada y para que se puedan subsanar posibles inconsistencias en la documentación”. Además, enfatizó que los trámites deben realizarse a través de la Ventanilla Única, un sistema que asegura la formalidad y el cumplimiento de los requisitos para la autorización de espectáculos públicos.

Lea: [Asesinaron a un hombre en Santa Marta presuntamente por \\$15 millones que le debían](#)

Al respecto, Edward Semanati, coordinador del espectáculo, reaccionó a la decisión de la Alcaldía y expresó su desacuerdo con la cancelación, asegurando que la documentación fue enviada correctamente. “Toda la documentación se presentó en regla”, afirmó Semanati. El empresario también destacó que la solicitud de permisos fue presentada a tiempo, pero que hubo un error en la interpretación de los requisitos por parte de las autoridades locales.

Semanati agregó que la notificación de la cancelación llegó de manera sorpresiva y el mismo día del evento. “Nos notificaron el sábado, el día del evento, a través de un oficial de la Policía Nacional que se presentó en el sitio y nos informó de la cancelación”, explicó. En su opinión, la forma en que se manejó la situación afectó tanto a los organizadores como a los asistentes, ya que hubo una inversión significativa en la preparación del evento, estimada en más de 500 millones de pesos.

La Alcaldía, por su parte, convocó a los organizadores a una reunión el jueves 5 de diciembre para aclarar los procedimientos y evitar que se repitan situaciones similares en futuros eventos.

Por Redacción Colombia

Temas recomendados:

- Salsa al parque en Cali
- comunidad de Bochalema
- afectaciones
- cancelación
- Alcaldía de Cali

Sin comentarios aún. [Suscríbete e inicia la conversación](#)

Servicios Descuentos EL ESPECTADOR

Otras Marcas: Descuentos Contenidos Programas Cursos Suscripciones Idiomas

65% de descuento + 10% adicional 10% de descuento en Wish 10% de descuento 15% de descuento 5% de descuento

